

SC Berg erfolgreich beim Tischtennis-Jugend-Pokal

Im Halbfinale bei 4 von 5 Wettbewerben, ein Bezirkspokalsieger, ein zweiter und zwei dritte Plätze. Das ist die Bilanz des SC Berg. Noch nie war



die Tischtennis-Jugend des SC so erfolgreich im Pokalwettbewerb.

Am vergangenen Samstag fand in Staig das Final-4-Turnier des Tischtennis-Jugendpokals des Bezirks Ulm statt. Am Vormittag wurden die beiden Bezirkspokale der Jugend U15 ausgespielt.



Bei den Jungen U15 hatte sich der SC Berg mit Felix Hoffmann, Felix Bosler, Philipp Maunz und Richard Hammerschmidt qualifiziert. Der Halbfinalgegner war der TSV Langenau. Leider wurden beide Doppel verloren und nur Felix Bosler, Felix Hoffmann und Philipp Maunz konnten je ein Einzel gewinnen. Eigentlich wäre ein überraschender Sieg möglich gewesen, aber so lautete das Ergebnis 3:6. Im Spiel um Platz 3 gelang dann ein klarer 6:2 Sieg gegen den TSV Herrlingen. Die Punkte machten dabei das Doppel Felix Bosler/Richard Hammerschmidt, sowie Felix Bosler (2x), Felix Hoffmann, Philipp Maunz und Richard Hammerschmidt. Pokalsieger wurde der SC Staig.

Bei den Mädchen U15 durften die Berger Mädchen direkt im Finale starten, denn der TSV Herrlingen hatte sein Team kurzfristig zurückgezogen.

